



ANDERSON, TAMBIÉN A LA ENFERMERÍA P44



LA LIGA ENDESA ESPERA RECUPERAR EL BRILLO DE ANTAÑO P48

La Concepción cierra el verano con el doble de reservas de agua que el año pasado

El año hidrológico concluye con el pantano al 70 por ciento de su capacidad y permite mantener al mínimo a la desaladora

Tras superar la época de mayor consumo de agua y encarar el otoño, en el que ya han comenzado a llegar las primeras lluvias, la presa de La Concepción luce mejor cara que en 2012. Con el comienzo del año hidrológico, las reservas representan casi el doble de las registradas hace justo un año. Así lo constatan los datos de la Red Hidrosur de la Consejería de Medio Ambiente y las cifras aportadas desde la empresa pública de aguas Acosol. Actualmente la pre-

sa acumula 42,77 hectómetros cúbicos de agua de los casi 62 que puede llegar a contener. Está al 69% por ciento de su capacidad, frente a los poco más de 24 hectómetros cúbicos que se contabilizaban el año pasado por la misma fecha. El pantano ha aguantado el tirón del consumo estival y que además lo ha hecho con buena nota, lo que permite además mantener el ritmo de producción de la planta desaladora al mínimo, según confirmaron desde Acosol. **P2**



JAVIER MÉRIDA PARATRIATLETA

«ESPERO NO LLEGAR NUNCA A CONOCER MIS LÍMITES»

Tras cruzar a nado el Canal de la Mancha, se plantea nuevos retos **P47**

Javier Mérida tiene ahora por delante un periodo obligatorio de descanso. :: JULIO RODRÍGUEZ

Naturhouse compra Las Dunas para crear un complejo de lujo

El grupo invertirá unos 40 millones y creará un centenar de puestos de trabajo

Los propietarios de Naturhouse, con veinte años de experiencia en el mundo de la nutrición y dietética y más de 2.000 puntos de venta en cuarenta países, han comprado

el hotel Las Dunas, un cinco estrellas ubicado en Estepona y que lleva varios años cerrado, para crear en la Costa del Sol su primer complejo de salud y lujo. **P10**

El PSOE critica los presupuestos del Estado y dice que el Gobierno abandona a Marbella **P3**

Obama denuncia una «cruzada ideológica» ante el cierre de la Administración por falta de fondos **P28**

Francisco critica a la curia: «Es la lepra del papado»

En el día que el Papa se reunía por primera vez con el nuevo Consejo de Cardenales que debe acometer profundas reformas en la Iglesia, el diario italiano 'La Repubblica' publicó ayer una entrevista con Fran-

cisco que supone el hundimiento de una concepción del Vaticano vigente desde hace siglos. «Los jefes de la Iglesia han sido a menudo narcisistas, adulados y malamente excitados por sus cortesanos», dijo. **P42**